



見分森

第536号

2016年
11月10日(木)

発行: 学校法人協和学院 水沢第一高等学校 (文責: 藤沢)

11月12日(土)
**高校創立60周年
記念式典(Zホール)**
8:50 一般生徒集合
現地集合・現地解散

行事予定

一高祭大盛況！ 記録更新 来場者2,470名

10月29日(土)・30日(日)の両日、本校の文化祭である「一高祭」が行われました。生徒会が全校生徒のアンケートをもとに掲げた今年のテーマは、「Happiness～60th新たな一歩～」。

皆さんの日頃の活躍の反映でしょう、来場者は初日1,064名、2日目1,406名、計2,470名(昨年度2,353名)、食堂の売り上げは1,052,100円と昨年度を上回りました。

それぞれのクラスで工夫を凝らした素敵なオブジェが、調べ学習や教科展示とともに、お客様を迎えていました。初日、風が強く、軽音楽部の中庭での発表が途中で中止となってしまったのが残念でしたが、各文化部や音楽の授業選択者の発表は、エネルギーがたっぷり厳粛だったり、それぞれに個性豊かに日ごろの成果を発揮していました。PTAバザーも例年通りの大盛況でした。

毎年恒例の「みずいち食堂」は、お待たせしてしまった方、食べたかったものが注文できなかった方等にはご迷惑をおかけいたしました。多くの方々にはご満足いただけました。

文化専門委員長の館野美悠さんは「今年の一高祭は準備期間には多々トラブルがありましたが、無事に終わることができました。他校と文化祭の日が一緒だったのにもかかわらず、来場者数・食堂売り上げが過去最高を達成できたのも、全校生徒一人一人の協力があったおかげです。ありがとうございました。テーマに沿った高校創立60周年らしい一高祭にできたので良かったです。来年の一高祭も今年を超えられるように頑張ってください。」と話していました。



11 月		
11	金	記念式典準備(午後)
12	土	高校創立60周年記念式典(祝賀会)
13	日	全商珠算・電卓実務検定
14	月	創立60周年記念式典代休
15	火	
16	水	後期生徒総会 生徒会役員引継式
17	木	
18	金	職員会議
19	土	
20	日	部活動停止 吹奏楽部(イオン前沢)
21	月	
22	火	
23	水	勤労感謝の日
24	木	↓
25	金	後期期末考査 総研②
26	土	
27	日	全商ビジネス文書実務検定
28	月	
29	火	
30	水	↓
12 月		
1	木	
2	金	生徒会合宿
3	土	↓
4	日	
5	月	
6	火	
7	水	読書とメッセージ 評価伝票・一覧表
8	木	
9	金	成績会議
10	土	
11	日	
12	月	
13	火	通知票発送 希望面談(~/21)

《校訓》 「神清智明(しんせいちみょう)」 「松操竹節(しょうそうちくせつ)」 「衆心成城(しゅうしんしろをなす)」

心は清く賢明で、確固たる信念を持ち、心を一につにすれば何事も成せる。

『教育の精神』 教えることは教えられることだ 育てることは育てられることだ

生徒と教師の間に この緊密な関係が成り立つとき はじめて「教育」というステージの 幕が開かれる 子どもから学びながら 父母や地域に支えられながら はじめて「学校」という豊かなドラマが 進行する

『教育目標』 人間の尊厳を自覚しそれを貫く人間 いかなる困難にもうちかかって、自主的に生きる人間 正しい知識と技術を身につけた人間に育てること

水沢第一高等学校の教育(共育)の考え方・土台は、この校訓と精神です。



水沢第一高等学校<問い合わせ・連絡先>
☎0197-24-6171(事務室) ☎0197-24-6173(職員室)
Eメール: kyouwa@mizuichi.ed.jp

私学の魅力発信 私学フェスティバル

11月3日(木・文化の日)、Zホール北側駐車場で、「第42回私学デー・第12回私学フェスティバル2016 in 奥州」が行われました。当日は、私立高校生のパワーで前夜から直前まで降っていた強い雨を吹き飛ばし、ほとんどの発表を青空のもとで行うことができました。

生徒会執行委員長が生徒実行委員長として挨拶をしたり、吹奏楽部・太鼓同好会・軽音楽部・ダンス同好会が発表をしたり、クッキング部がハットやキッシュパイ等の販売をしたり、様々な形で魅力的な学校紹介をしていました。来賓の方々の接待も本校生が行っていました。

太鼓を演奏した横尾翔さんは「今回の私フェスを通して想いの力を感じ取ることができました。各学校が私フェスを成功させようという思いを一つにして活動している姿は、皆輝いていて、来年の私フェスも成功する予感がありました。私も新しい曲へのチャレンジを試み、今年の太鼓演奏よりもさらに人々の心を打つ演奏できるように精進していきたいと思います。」と話してくれました。



進路達成おめでとう!

進学 (合格): 都留文科大学(英文学科) 岩手リハビリテーション学院(作業療法学科) 仙台ヘアメイク専門学校(美容本科) いわて公務員専門学校(公務員ビジネス学科) 仙台医療福祉専門学校(医療事務学科)(医療秘書科) 文化服装学院(ファッション流通科) 北日本ハイテクニカルクッキングカレッジ(製菓衛生師科) 盛岡ペットワールド専門学校(動物看護師科) 仙台理美容専門学校(美容科) 仙台保健福祉専門学校(歯科衛生科) ファッション芸術DOREME(ファッションビジネス学科) 専修大学北上福祉教育専門学校(保育科)2名

就職 (内定): (株)アメリカ屋 長島製作所前沢工場(製造業) 医療法人幸生会(介護員) (有)日高見設備サービス(配管工)



ジャンボ鍋のお手伝い

11月6日(日)、水沢公園広場で「奥州水沢グルメまつり」恒例の日本一のジャンボ鉄鍋による大芋の子会が行われました。調理科1~3年生の有志11名が、鑄物のまち水沢ならではの直径3.5m、重さ5tの日本一のジャンボ鉄鍋で、6,000人分もの芋の子汁作りを調理師会の先生方と一緒に行いました。

参加した菅原涼太さんは「水沢産業まつりのジャンボ鍋に初めて参加しました。はじめは芋の子汁を6,000食作るのはいま大変ではないだろうと思っていましたが、実際参加してみて、思った以上に鍋が大きく、材料や調理する人も多く、驚きました。水沢調理師会の方とも一緒にやりましたが、このジャンボ鍋に参加して、何事も経験を積んでいかないと美味しくかないということを改めて感じました。これからはいろいろなことに進んで挑戦し、学んでいきたいです。疲れましたが、終わった後の達成感はとても大きかったですし、よかったです。」と話してくれました。

2年生対象公務員試験対策講座 3年生進学者対象面接練習会

10月24日(月)、1年間にわたる公務員(国家公務員一般職・都道府県市町村役所・警察官・消防士等)試験対策講座が始まりました。講座は、上野法律ビジネス専門学校の講師の方が来校して指導。まずは6名が、計画的に希望進路実現に向けて真剣に講義を受けていました。

また10月26日(水)は、3年生の進学希望者が面接練習会に参加。予想以上の緊張感の中、必死にレベルアップのため、助言に耳を傾けていました。



各部の活躍

- ☆バスケットボール部 高校新人大会地区予選 男女ともに予選通過
- ☆バドミントン部 高校新人県大会 男子 団体:3位! 東北大会出場決定! ダブルス:立野良樹・佐々木遼河 3位! 女子 団体ベスト8
- ☆バレーボール部 高校選手権県大会 vs 花巻南 敗
- ☆サッカー部 奥州チャンピオンズカップ 予選リーグ② vs FSサウス 2:0 勝 ③ vs 水沢UFCユース 1:4敗 ベスト8
- ☆テニス部 春季正.予選 岩田直 シングルス6位 ダブルス5位(盛一生徒と)